

はた博 オフィシャルイベント 盛況！

=====

11月2日(土) はた博オフィシャルイベント『四万十リバースカヌー大会』が、ドラマ「遅咲きのヒマワリ」のロケ地、かわらっこで行われました。

当日は、曇り空でしたが、カヤックの部に13人、タンデムの部に18組が参加し、四万十川を下流から上流に漕いでゴールするという過酷なレースに挑戦しました。

その他にも、地元のおばちゃんが料理したツガニ汁や鮎飯、川エビのかき揚げのランチや草木染体験などが行われ、およそ150人が訪れました。

また、翌日の3日(日)には、西土佐奈路商店街で『四万十うまいもの商店街』が開催され、地元の食材を使ったこだわりの「うまいもの」が一堂に集結し、市内外からおよそ1500人が訪れにぎわいました。

〔イベントの様子〕

<http://www.city.shimanto.lg.jp/top-img/2013/1113/index.html>

祝 中村小学校落成

=====

平成23年5月から改築を進めてきた中村小学校がこのほど完成し、11月4日(月)、落成式が行われ、地域住民、学校関係者ら約100人が同小の新たな歴史の始まりを祝いました。この新校舎は、四万十ヒノキをふんだんに使用することで木の香りとぬくもりが感じられる空間を創出し、2階には地域に開かれた地域交流室を配置。また、太陽光パネルやLED照明(体育館)を設置するなど環境面にも配慮しました。

詳しくは下記をご覧ください。

〔広報四万十 12月号〕

<http://www.city.shimanto.lg.jp/gyosei/assistance/2013-11-29nakamurashou1.pdf>

<http://www.city.shimanto.lg.jp/gyosei/assistance/2013-11-29nakamurashou2.pdf>

友好都市訪問団が四万十市を訪れました

=====

四万十市の友好都市である大阪府枚方市から「四万十市訪問ツアー」(11月24日から26日までの2泊3日)の皆さん32名が本市を訪れました。

25日の午前中には市役所にお立ち寄りいただき、また、夜は交流会で四万十市民の皆さんとも交流を深めていただきました。

四万十川観光をはじめ本市の歴史、文化、料理などを存分に楽しんでいただけたことと思います。

また、お会いできるのを楽しみにしています！

〔交流会の様子〕

<http://www.city.shimanto.lg.jp/gyosei/assistance/2013-11-29hirakatakouryuukai.pdf>